

## Servicios Técnicos Urbanísticos

[Presentación](#)

[Noticias](#)

[Petición de cita](#)

[Tramitación de licencias](#)

[Obras mayores](#)

[Licencias de 1ª ocupación](#)

[Obras menores](#)

[Ley del Suelo](#)

### Detalle de noticia

15/03/2022

**Chinchón presenta al Gobierno un plan de más de 820.000 euros para paliar los daños de Filomena**

**Cofinanciado al 50% por el Ayuntamiento, el proyecto plantea rehabilitar una decena de calles y plazas del casco histórico y dos caminos rurales**

El Ayuntamiento de Chinchón ha presentado al Ministerio de Política Territorial un proyecto para reparar una decena de calles y plazas del casco urbano y 14.000m<sup>2</sup> de caminos rurales que se vieron especialmente afectados por la borrasca Filomena. Con una inversión total de 821.315 euros, cofinanciados al 50% por el Consistorio, el plan queda ahora a la espera de la aprobación por parte del Gobierno.

Será en el casco histórico del municipio donde, una vez que lleguen los fondos para paliar las consecuencias de esta catástrofe natural, se lleven a cabo las obras más importantes. Trabajos de reparación del firme que llegarán a las plazas de los Hermanos Ortiz de Zárate y de Santillán, así como a las calles Benito Hortelano, Hermanos Maristas, Nueva, Alcucería, costanilla Primera, cuesta de la Torre-Iglesia, subida de la Cerca y travesía de Zurita.

En total, serán cerca de 10.000m<sup>2</sup> de viales sobre los que se actúe, algunos de ellos catalogados como elementos singulares, que se asfaltarán y se rehabilitarán sus aceras conservando los pavimentos originales de canto calizo, limpiando las superficies, saneando y reponiendo las piezas, así como conservando los motivos geométricos o florales que forman la calzada.

Las obras no sólo servirán para rehabilitar el firme en mal estado, sino que recuperarán uno de los elementos más característicos de la configuración original de las calles del casco histórico de Chinchón: las arroyadas. Para ello se “desenterrarán” del asfalto estas franjas laterales de piedra caliza que recogían el agua de la lluvia y lo canalizaban hasta los drenajes, dándoles de nuevo la importancia que durante siglos tuvieron.

“La borrasca Filomena dejó tras de sí muchos daños en Chinchón. Ahora, una vez que el Ministerio ha abierto la convocatoria, podremos empezar a sanar esas cicatrices”, ha explicado el alcalde, Francisco Javier Martínez, recordando que “sólo gracias a que el Ayuntamiento cuenta con una estabilidad presupuestaria es posible hacer esta co-inversión del 50%”. El primer edil ha lamentado que “pese a que los técnicos municipales calcularon que los daños eran muy superiores, la limitación de la aportación del Gobierno al 50% del valor de los proyectos ha reducido las

actuaciones planteadas en un principio”.

### **Más de 100.000 euros en caminos**

Junto con el proyecto de 717.476 euros para rehabilitar la decena de calles y plazas en el casco histórico, el Consistorio también ha presentado un proyecto para reparar varios caminos rurales que se encuentran en un estado deficiente tras el paso de Filomena.

Con una inversión total de 103.839 euros, los trabajos de reparación llegarán a los caminos de la vega de En medio y del puente de Eza. En total, 2'7 kilómetros de estas vías agropecuarias ubicadas en la zona de la vega del río Tajuña en las que se regularizará la superficie de rodadura y se optimizarán los drenajes para la correcta evacuación de las aguas de lluvia.





**PRESENTADO**

# **820.000 EUROS PARA PALIAR LOS DAÑOS DE FILOMENA**

**PROYECTO DE REHABILITACIÓN  
DE 10 CALLES Y PLAZAS  
Y DOS CAMINOS**

